

Retour sur la 1ère conférence de Carême à Confolens

du mercredi 21 février 2024

« Les Prophètes » par Stéphanie BORDES,

Confolens, le 21 février 2024

Une vingtaine de personnes a assisté à la première conférence de Carême animée par Stéphanie BORDES, membre de l'Ordre des Vierges Consacrées dans le Diocèse d'Angoulême.

Après une présentation générale de ce qu'est un prophète, des difficultés de son ministère face aux faux prophètes et aux idoles, Stéphanie BORDES aborde la vie du prophète Jérémie, envoyé par Dieu pour répandre et partager sa Parole. Mission ardue en cette période trouble que traverse le peuple de Judée, Jérémie ne cessera, avec persévérance, de délivrer les messages de l'Éternel, utilisant pour tenter de convaincre ce peuple rebelle des illustrations concrètes comme la ceinture de lin, le vase du potier, ...

Après quelques échanges avec l'assemblée, le Père Michel Fernandez remercie chaleureusement Stéphanie BORDES pour sa présentation et clôture cette première conférence qui a enrichi les auditeurs présents.

Jeremie-1Télécharger

©2024 - Diocèse d'Angoulême - 27/12/2024 -

https://charente.catholique.fr/est-charente/actualites/retour-sur-la-1ere-conference-de-careme-a-confolens/